



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



02/09/2023

REGIONALES



El 2024 de Samuel García se definirá luego del Segundo Informe

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, descartó apuntarse “ahorita” como aspirante a la candidatura de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, aunque matizó que podría decidirlo después de rendir su Segundo Informe de Gobierno, lo cual podría ocurrir el próximo 15 o 16 de octubre.

<https://www.milenio.com/politica/el-2024-de-samuel-garcia-definido-tras-el-segundo-informe>